

RCEME GEMRC

Cpl Enamul Haque, CD

Après plus de 14,5 années de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (Corps du GEMRC), le Cpl Enamul Haque prendra sa retraite le 15 mars 2021.

Enamul s'enrôle dans les FAC le 15 octobre 2006 dans sa ville natale de Toronto, en Ont., en tant que technicien de véhicules. Quelques mois plus tard, il part effectuer sa qualification militaire de base à Saint-Jean-sur-Richelieu, au Québec (ELRFC), après quoi il est affecté à la BFC Borden, dans la région de Barrie, en Ont. En 2007, Enamul est affecté au 33 Bon Svc à Ottawa, en Ont., pour effectuer son NQ3 de technicien de véhicules au Collège Algonquin. En 2009, il est affecté à la BFC Edmonton, en Alberta, pour suivre sa FCE NQ4. En 2010, Enamul retourne au Corps du GEMRC pour effectuer son NQ5 de technicien de véhicules. Durant son cours, Enamul est promu au grade de caporal. Au terme de son NQ5, le Cpl Haque est affecté à la BFC Edmonton à titre de commandant de l'équipe d'intervention mobile au 1 Bon Svc.

En 2011, le cpl Haque est affecté à la roto 11, à Kandahar, en Afghanistan, où il fait partie du groupe de soutien de la logistique et il occupe les fonctions de commandant de l'équipe d'intervention mobile responsable de la récupération. Après une affectation de 6 mois, il retourne à la BFC Borden et il est affecté à la Maint de la Base comme technicien, commandant de l'EMR et plus tard responsable de la maintenance de l'École des pompiers.

Cpl Enamul Haque, CD

After 14.5 plus years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Enamul Haque will retire on 15 March 2021.

Enamul joined the CAF on 15 October 2006 from his hometown of Toronto, ON as a Vehicle Technician. A few months later he was off to complete his Basic Military Qualification in Saint-Jean-Sur-Richelieu, Quebec (CFLRS). Upon his completion of BMQ, he was posted to CFB Borden in Barrie, ON. In 2007 Enamul was posted to 33 Svc Bn in Ottawa, ON to complete his Vehicle Technician QL3 at Algonquin College. In 2009, he was posted to CFB Edmonton, Alberta, to complete his QL4 OJT package. In 2010, Enamul returned to CFSEME in Borden to complete his Vehicle Technician QL5. During the course, Enamul was promoted to Corporal. Upon completion of his QL5, Cpl Haque was posted back to CFB Edmonton as a Mobile Response Team Commander at 1 Svc Bn.

In 2011, Cpl Haque was deployed on Roto 11 to Kandahar Afghanistan where he was part of the Logistical Support Group and employed as a Recovery Mobile Response Team Commander. After his 6 month tour, he returned back to CBF Borden and was employed at Base Maint as a technician, MRT commander and later, becoming the IC of maintenance for



Arte et Marte

RCEME GEMRC

En 2018, Enamul est à nouveau affecté dans sa ville natale de Toronto, en Ont., où il travaille à la BS 4 Div CA, Petawawa, dét. Toronto, au Manège militaire Denison. À cet endroit, il est affecté à la Section des composantes et de la récupération, où il répond à de nombreux appels de récupération en tant que chef d'équipage. À l'occasion, on sollicite également son aide pour aider le planificateur au bureau de contrôle.

Au fil des années, la carrière du cpl Enamul Haque a bénéficié du soutien de son épouse, Ishrat Sultana, et de sa fille, Arya Sultana Haque. Après sa retraite, Enamul retournera aux études dans le domaine de l'entrepreneuriat et des petites entreprises.

En raison de la situation actuelle de la pandémie, il n'y aura pas de célébration officielle du Départ dans la Dignité. Si vous souhaitez envoyer des messages de félicitations, des anecdotes et/ou d'autres vœux, s'il vous plaît les acheminer à ajay.maharaj@forces.gc.ca.

the fire academy.

In 2018, Enamul was posted back to his home town of Toronto, Ontario, where he worked at 4 CDSB Petawawa, Det Toronto at Denison Armoury. While there he was employed in Components & Recovery Section where he, completed numerous recovery calls as crew chief and occasionally counted on to assist the planner in the control office.

Cpl Enamul Haque's career has been supported over the years by his wife Ishrat Sultana and his daughter Arya Sultana Haque. After his retirement Enamul will be going back to school to focus on entrepreneurship and small business.

Due to the COVID restrictions in place, there will be no formal DWD ceremony. Should you like to send any congratulatory messages, anecdotes and best wishes, please send them to ajay.maharaj@forces.gc.ca and they will be presented to him upon his release.



Arte et Marte